
Ata da 735ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2021/2024 2 

Data: 18/04/2022 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: 1 - Recebemos e-mail da Dra. Renata Pacheco, com Nota de Posicionamento 6 
dos Residentes do PRMFC (Programa de Residência Médica em Medicina de Família e Comunidade) da Prefeitura 7 
de Florianópolis sobre a greve dos Residentes por atraso no recebimento da bolsa. 2 – Convite para a Posse da 8 
Nova Diretoria do SIMEPE (Sindicato dos Médicos de Pernambuco), no dia 26/04/2022 as 19 horas em Recife/PE. 9 
3. Informes: 10 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que Dr. Cyro concedeu entrevista para a Band Cidade, da Band e 11 
rádio CBN Floripa sobre UTI Neonatal. Falou também sobre o assunto com a NDTV. Concedeu entrevista também 12 
para o jornal ND Noticias, da NDTV, sobre o novo complexo hospitalar. Realizado contato com o Dr. Jair Gemelli 13 
da Regional de Joaçaba, para alinhar sobre o grupo de WhatsApp. A partir de agora, o SIMESC faz parte de um 14 
grupo que já existia e vai incluir nos próximos dias os Drs. Cyro e Vânio nesse grupo. Advogado Ismael relata que 15 
os médicos do SAMU, estão confundindo o acordo que foi feito com o SINDSAUDE e a ação de bloqueio do 16 
SIMESC e esclarece que um acordo firmado entre o Sindicato dos Trabalhadores e a empresa em processo judicial 17 
viabilizou o pagamento de algumas rescisões. Dr. Cyro faz breve relato da reunião do COSEMESC ocorrida em 18 
12 de abril, presentes além dele os Diretores Mario, Vânio, Khalil, Leopoldo e Cassiano/Joinville (estes dois 19 
últimos on-line), ocasião em que foram debatidos os temas: RPM; UTIs Neonatais; FEMESC – será em 20 
Florianópolis nos dias 1 e 2 de julho e o Complexo Hospitalar de Santa Catarina, lançado pelo governo do Estado. 21 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Anamar não recebeu ligações relevantes. Continuará com o plantão. 22 
3.3. Defensoria Médica: Nada relatado 23 
3.4. Diretorias Regionais: Nada relatado. 24 
3.5. Momento SIMESC: Titulo de Eleitor: Habilite-se para juntos construirmos um país melhor! 25 
4. Ordem do Dia: 26 
4.1. UTIs NEONATAIS em Santa Catarina – realidade preocupante?:. Dr. Cyro informa que a situação das 27 
UTIs Neonatais é grave! O SIMESC foi às mídias, fez reuniões, concedeu entrevistas, o CRM fez vistorias, lavrou 28 
relatório, enviou para Secretaria da Saúde e Ministério Público. Temos que buscar soluções para não deixar se 29 
agravar ainda mais a situação. Dr. Cyro apresenta a entrevista com o Secretário da Saúde sobre este assunto, onde 30 
relata que este é um problema de algum tempo atrás. Comunica que na quarta-feira (20/04) o COSEMESC terá 31 
reunião com o Secretário de Saúde. Comunica que o Deputado Vicente Caropreso enviou mensagem informando 32 
que estará presente na reunião com a SES, agradece a presença das Dras. Jéssica Costi, Maria Denize Soares, 33 
Luciana Pizzolo, Inah da Silva e Betania Trindade, as duas últimas de forma on-line e os Drs. Marcelo Nascimento 34 
e Alcides Santos Filho. Dr. Cyro apresenta quadro com a situação dos leitos em SC e faz um breve relato sobre as 35 
UTIs Neonatais. O primeiro fator importante é a contratação de médicos, “tem que remunerar melhor, médico é 36 
fundamental para poder ampliar as UTIs”. O SIMESC se compromete a fazer de acordo com a necessidade: 1 -37 
Momento SIMESC sobre a situação; 2 – Entrevistas; 3 - Nota em jornal; 4 – Reunião com a Secretaria da Saúde – 38 
COSEMESC; 5 – Ir ao Ministério Público; 6 – Reunião com a Comissão de Saúde da ALESC; 7 - Falar com o 39 
Magistrado: o SIMESC entrou com uma ação civil pública pedindo Concurso para contratar mais profissionais 40 
médicos, a algum tempo, (o advogado Rodrigo tece comentários sobre a ação). Dr. Cyro abre a palavra para os 41 
diretores e convidados presentes que debatem sobre o assunto. Médicos relatam que no sistema aparecem mais 5 42 
leitos, sendo que não existem fisicamente; relatam sobre a rotatividade de colegas no setor, dificultando a formação 43 
de uma boa equipe. Informam que o Diretor do Regional fez reunião com médicos, informando que mesmo 44 
aumentando 5 leitos o quadro de médicos permanecerá o mesmo. Dra. Anamar ressalta que a Maternidade Carmela 45 
Dutra e o Regional são maternidades de porta aberta e que tem que investir na contratação de pessoal. Outros 46 
comentários são feitos, todos na linha de tentarmos sensibilizar a SES e os gestores de unidades que tem UTIs 47 
Neonatais a ampliarem com urgência o número de leitos.  48 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 - Relato reunião com acadêmicos/formandos. 2 – Reunião com 49 
a Secretária de Estado da Saúde.  50 
6. Assuntos informais: Jornalista Carla Cavalheiro informa que obtivemos vários retornos de agradecimento 51 
referentes ao cartão de Feliz Páscoa. Dr. Cyro informa que foi atualizado o Termo de Ciência das Assessorias 52 
Jurídicas, sobre a taxa de reversão que está anexado à esta ata.  53 
 54 

Florianópolis, 18 de abril de 2022. 55 
(Ata redigida por Katiane Moro Silva, servidora SIMESC 56 

e revisada pelo Dr. Cyro Veiga Soncini, Presidente do SIMESC) 57 
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